



Ofrecen anteponer intereses

El diputado Santiago Creel, precandidato del PAN y artífice de la coalición Va por México, se comprometió en el foro de Unidos a trabajar para construir los acuerdos que antepongan el interés de una coalición por encima de los partidistas y particulares.

"Lo primero que tenemos que hacer es conciliar ese interés ¿cómo? Poniéndonos de acuerdo. ¿Cómo? Dialogando. ¿Cómo? Llegando a un acuerdo. ¿Cómo? Haciendo una coalición. Lo que no podemos seguir es dividiéndonos, somos una sola oposición", ofreció.

"Es necesario que tengamos una coalición de quienes pensamos que primero es México",

planteó.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados contó que a quienes le preguntan si la oposición tiene futuro y posibilidad de competir por la Presidencia, él les responde que en 2021 alcanzaron 23 millones de votos de opositores. "¿Y se podrá ganar en el 24? No, señoras y señores, ya ganamos en el 21 y vamos a mantener ese triunfo a ganar en el 24".

Se dijo a favor de la coalición: "Como ya le dije al presidente de mi partido, que quede muy claro, el lugar que yo deba ocupar, soldado raso o general, eso me lo dicen ustedes"

Ivonne Melgar

23
MILLONES
de votos opositores
hubo en 2021 y se
repetirá en 2024, dijo
Creel.